
Stadt Marienmünster 

Der Bürgermeister 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

02/004/2017 

 
über die Sitzung des Hauptausschusses 

am Mittwoch, dem 03.05.2017, von 18:00 Uhr bis 20:10 Uhr 
im Sitzungssaal des Rathauses 

 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeister 
Robert Klocke parteilos  

stellv. Vorsitzende/r 
Bernadette Niemeier CDU  

Ordentliche Mitglieder 
Josef Büker CDU  
Josef Dreier UWG  
Klaus-Peter Gosse CDU  
Helmut Lensdorf SPD  
Frank Lüke CDU  
Paul Postert CDU  
Friedrich Potthast SPD  
Kai Schöttler CDU bis TOP 7) 

stellv. Mitglieder 
Hubert Bartram WGB  

Sachverständige 
Klaus Dieter Becker CDU  
Nicolay Loges CDU  

Protokollführer 
Josef Suermann  

von der Verwaltung 
Klaus Hasenbein  
 
 
Abwesend: 

Ordentliche Mitglieder 
Josef Hoffmeister UWG  
Elmar Stricker WGB  
Josef Wolff UWG  
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Öffentlicher Teil 

  
 1. Eröffnung der Sitzung 
  
Bürgermeister Klocke begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie 
die Beschlussfähigkeit fest. Widerspruch wird nicht erhoben. 
Auf seine Anregung werden im nicht öffentlichen Teil der Sitzung die beiden Tagesordnungs-
punkte „Beschaffung von Schulmobiliar“ und „Verkauf von Gewerbegrundstücken im Gewerbe-
gebiet Vörden“ einvernehmlich in die heutige Tagesordnung aufgenommen. 
 
 
   

  
 2. Verwendung des Restvermögens nach Auflösung des Verkehrsvereins der Stadt 

Marienmünster e.V. 
Vorlage: 026/2017 

  
Bürgermeister Klocke erläutert den Sachverhalt anhand der Verwaltungsvorlage. 
 
Josef Büker stellt den Antrag, die Restmittel des Verkehrsvereins entgegen dem Vorschlag der 
Verwaltung für die Anschaffung eines neuen Spielgerätes für den Abenteuerspielplatz zu ver-
wenden.   
  
 
Beschluss:  
Das Restvermögen des Verkehrsvereins der Stadt Marienmünster e.V. in Höhe von 2.475,65 
Euro wird zur Anschaffung eines neuen Spielgerätes auf dem Abenteuerspielplatz in Vörden 
verwendet. 
 
Abstimmungsergebnis: 
8 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 2 Enthaltungen   
 
 

  
 3. Mitteilungen und Anfragen 
  
Auf Anfrage von Josef Büker, wann mit dem Start der Zukunftswerkstätten zu rechnen ist, er-
klärt Josef Suermann, dass er erst vor einigen Tagen mit Herrn Stephan Kreye von der Land-
volkshochschule Hardehausen über dieses Thema sprach. Herr Kreye rechne kurzfristig mit 
einer Bewilligung der gestellten Anträge. Danach könne es sofort mit den Zukunftswerkstätten 
losgehen. 
   
   

  
 4. Fragen von Einwohnern 
  
keine 
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gez. Robert Klocke  gez. Josef Suermann 
Bürgermeister  Protokollführer 
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